

Queridas familias:

Ha comenzado el mes de mayo, mes de las flores y de María.

Durante estos días, en el cole, hablaremos de María y de lo importante que es para nosotros, como familia Marianista y como amigos de Jesús. Las familias de la clase Caracol, Koala y Ardilla podéis colocar las flores en la entrada del edificio.

Durante todo el mes de Mayo, podéis traer flores de casa para que, vosotros mismos con vuestros hijos, decoréis y las ofrezcáis a la imagen de María que hemos colocado en el patio.

Como es tradicional, y para cerrar el curso, realizaremos un encuentro de Acción de Gracias a María. Los días y horas serán los siguientes:

- **Ardilla: 18 de Junio , a las 15:30 , en el Oratorio.**
- **Conejo: 19 de Mayo, a las 15:15, en el Oratorio.**
- **Tortuga: 19 de Mayo, a las 16:00, en el Oratorio**
- **Pulpo: 20 de Mayo, a las 16:00 , en el Oratorio**
- **Delfín: 20 de Mayo, a las 15:15, en el Oratorio**

Los niños de 5 años tendrán un acto de Acción de Gracias especial, del que las tutoras os hablarán más adelante, puesto que terminan la etapa de Educación Infantil.

Para que esta Acción de Gracias sea un poquito más de todos, os pedimos que traigáis, el día del Encuentro en el oratorio, una fotografía de algún momento del curso por el que deis las gracias. La podréis colocar, junto con vuestros hijos, en una pancarta que encontraréis en el oratorio, al finalizar el encuentro de Acción de Gracias. En el caso de los niños de primer ciclo (caracol, Koala y Ardilla), en la cristalera de entrada al cole.

Un saludo

Equipo de pastoral Educación Infantil